

Extrait du Revue du Mauss permanente

<http://www.journaldumauss.net>

Colloque international et pluridisciplinaire, Le tournant global des sciences humaines, à Paris, du 23 au 25 septembre

2010 Date de mise en ligne : jeudi 2 septembre 2010

- Gazette - Actualités -

Revue du Mauss permanente

Le colloque *Le tournant global des sciences humaines*, organisé par Alain Caillé et Stéphane Dufoix, se tiendra le 23 et 24 septembre 2010 à l'Unesco, salle XIII, 1 rue Miollis, Paris 15e, et le 25 septembre 2010 au Forum 104, 104 rue de Vaugirard, Paris 6e.

Vous trouverez la présentation <<http://sophiapol.hypotheses.org/1697>> , le programme, et les informations pratiques sur Le Carnet du Sophiapol <<http://sophiapol.hypotheses.org/>> .

Pour y assister, il est indispensable de s'inscrire avant le 20 septembre auprès de Stéphane Dufoix <<mailto:stephane.dufoix@wanadoo.fr>> .

Depuis les années 1960, est apparue dans certains secteurs des sciences humaines et sociales une prise de conscience de la transformation spatiale du monde. On en trouve les échos chez Arnold Toynbee, Marshall McLuhan, Wilbert Moore ou Kostas Axelos par exemple. Cependant, c'est véritablement à partir du milieu des années 1980 que cette prise de conscience s'impose dans les sciences humaines et sociales anglophones anthropologie et sociologie avant de se diffuser sur l'ensemble de la planète académique par l'intermédiaire du substantif « globalization » et de l'adjectif « global »...

Post-scriptum :Attention : s'inscrire avant le 20 septembre auprès de Stéphane Dufoix : stephane.dufoix@wanadoo.fr